
Reunião do Conselho Universitário – Dia 24 de abril 

 

A reunião do Conselho Universitário tinha uma pauta bastante enxuta, com 

muitos itens de pauta relacionados a convênio. Sendo assim ela teve seu incio 

antecipado pra 8:30 horas e terminou por volta de 13:00 horas. Não tiveram grandes 

polêmicas.  

Na palavra da presidência foram apresentados inúmeras informações, com 

destaque para a posse simbólica dos alunos no CO, que conseguiram, finalmente, 

indicar seus representantes depois de uma longa ausência dessa representação nos 

órgãos colegiados centrais.  

A posse foi simbólica pela falta do registro do estatuto do  DCE, o que colocaria 

uma ilegalidade inclusive para o funcionamento do órgão colegiado. Assim foi 

aprovado que os alunos simbolicamente empossados assinarão os documentos de posse 

tão logo apresentem o estatuto registrado. Essa posse simbólica garante também a 

participação da representação discente na Comissão Eleitoral, não sendo necessário 

aguardar a realização de uma outra reunião do CO. 

Projeto de Lei de cargos e empregos ainda tramita nas secretarias estaduais e 

deve ser encaminhado para a Assembléia Legislativa. Não se tem previsão quanto 

tempo levará a tramitação desse projeto. A não aprovação desse projeto tem impedido 

que a Unesp possa realizar concursos para provimentos de cargos e funções para 

docente e servidores técnicos administrativos. 

Os cursinhos da Unesp, em convênio com o governo do estado, tiveram 

aprovados 1055 alunos nas universidades públicas e particulares, dos 3500 alunos que 

frequentaram os referidos cursinhos. O convênio com o governo de estado foi renovado 

por mais um ano e meio e ampliada o número de vagas para 4000. 

Foi apresentado um vídeo com a síntese dos programas “Projeto Campus” à 

serem veiculados na TV Cultura. Integram essa programa: Coocassis – catadores de 

material reciclável da Faculdade de Assis, Unati – Universidade Aberta à Terceira Idade 

da Unidade de Marília, Projeto Trilla – Educação ambiental do Campus de Botucatu e  

Projeto Atitude de distribuição de legumes e hortaliças para entidades assistenciais do 

Campus de Jaboticabal. O vídeo tem uma excelente qualidade e retrata de forma 

adequada a relação da Unesp com a comunidade. Toda a parte operacional dos 

programas foi realizada pela FAAC de Bauru, sob a Coordenação do Professor Jesus. 



As 266 vagas para professores titulares já foram todas distribuídas, inclusive 

com a resolução do problema que existia com a Unidade de Marília. 

A professora Maria Amélia apresentou o número de bolsas já distribuídas que 

totalizam 6142 bolsas, assim distribuídas: 1315 bolsas BAAE I, 1292 bolsas BAAE II, 

384 auxílio aluguel, 1699 auxílio alimentação, 82 bolsas Fundunesp, 170 cursinhos pré-

vestibulares, 200 bolsas do banco real. 

Várias falas dos conselheiros se reportaram à necessidade de encontrar 

alternativas para sanar as dificuldades com a contratação docente, em particular, os 

danos causados pela contratação dos substitutos.  

Em se tendo a aprovação dos projetos de cargos e empregados, há previsão, 

colocada pelo professor Macari, de se resolver entre 50% a 60% dos problemas de 

contratação de professores. 

O projeto de melhoria da graduação foi apresentado pela Pró-reitoria de 

graduação. É possível verificar a crescente ampliação das verbas destinadas a esse 

programa, bem como, os critérios de distribuição. O relatório completo e outras 

informações estão na página da Pró-reitoria. 

Na ordem do dia foram destacados alguns itens: 

- reajuste do benefício do auxílio-criança para R$100,00, que são pagos aos 

servidores de Unidades onde não há CCI.  As ponderação apresnetadas pelo Sintunesp 

geraram alterações, aprovadas por Unanimidade. As alterações foram: acrescentar as 

Unidades Experimentais e as Unidades onde não houver vagas para suprir a demanda 

como beneficiárias do auxílio-criança. Foi recomendado que o auxílio seja 

paulatinamento reajustado até ter um valor mais compatível com o que se gasta com 

cada criança nos CCIs. 

- P rofessores indicados para participar de outros órgãos: 

Conselho Curador da Funvet: Johny Rizzieri Olivieri e Pasqual Barretti. 

Conselho Curador da Fundunesp – área de Ciências Biológicas e da Saúde: 

Iguatemy de lourenço Brunetti e Geude, Ciências Agrárias e Veterinárias – Kléber 

Tomás Rezende e Roberval Daiton Vieira, Ciências Humanas, Filosofia, Letras e Artes: 

Maria Suzana de Stefano Menin e Mário Sérgio Vasconcellos, Ciências Exatas e 

Tecnologias: José Brás Barreto de Oliveira e Oswaldo.  

Comissão de Contratação Docente: José Xaides de Sampaio Alves 

- Comissão de Ética. Foi aprovado que ela será abrangente, sem estar vinculada 

a nenhum colegiado específico, podendo ter, inclusive, professores de outras 



universidades. Foi sugerido também a participação de professores da área do Direito e 

Filosofia. Os Conselheiros devem trazer sugestões de nomes para a próxima reunião. A 

Comissão será formada por 5 docentes, 1 discente, 1 técnico administrativo. 

Unamos - a  proposta elaborada pelo CADE, que regulamenta a funcionamento 

mínimo dessas unidades na Unesp, com particular atenção a saúde do trabalhador e a 

criação de uma equipe de psiquiatria. Após várias ponderações e a falta de uma 

apresentação mais abrangente sobre a proposta, o professor Macari retirou de pauta para 

retornar na próxima reunião com a apresentação do grupo do CADE que elaborou a 

proposta. 

  

 

Conselheiros: João Chaves .....  e Maria Valéria Barbosa 

      


